



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>LUNES 13 DE ABRIL DE 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Ofrece **Armando Rivera** el programa de *protección a testigos*, para proteger a quienes han sido amenazados o presionados para que voten por algún candidato y lo denuncien. (NC)

Cabeza. El precandidato del PAN a la gubernatura **Armando Rivera**, expuso las líneas estratégicas de su plataforma política, que son: calidad de vida, oportunidades para todos y eje de buen gobierno y desarrollo institucional. Habló de su programa testigo protegido, el cual protegerá y dará empleo a los panistas que sean amenazados o despedidos por simpatizar con su propuesta. Dijo que ya tiene testimonios y en breve los presentará ante las instancias correspondientes. (PC)

Cada uno es responsable de sus pecados, afirmó **Armando Rivera** al afirmar que si **Manuel González Valle** no acepta el debate, a pesar de que la comisión de elección estatal ya lo desechó, tendrá que sufrir las consecuencias, pues es una exigencia de la militancia. (NC)

Cabeza. **Manuel González Valle** precandidato del PAN a la gubernatura, se reunió este medio día con militantes en el centro de desarrollo comunitario de Santa Rosa Jáuregui. Por la tarde estará en la plaza principal de Vizarrón en Cadereyta, con militantes panistas. (PC)

Edmundo Guajardo Treviño, dirigente estatal del PAN, se lavó las manos al hablar de las irregularidades en el proceso electoral que denunciaron varios precandidatos. Señala que el partido está dividido, pero en instancias, por lo que no le corresponde hablar del tema. (PC)

Reconoce el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, que ha recibido reclamos verbales de panistas que aseguran ser presionados para votar a favor de algunos de los candidatos. (NC)

Yo haré lo que marque el partido y punto. No porque lo diga uno de los precandidatos debe realizarse un debate, enfatizó **Manuel González Valle**. (NC)

Manuel González Valle niega que él sea el favorito del PAN y calificó como desafortunadas las expresiones de los otros dos candidatos del PAN en cuanto a que es el protegido por el partido. Se reunió hoy con más de 800

panistas en el Centro comunitario Bicentenario en Santa Rosa Jáuregui, a menos de una semana de que se realice la Elección interna. (NC)

Cabeza. De acuerdo a la información y proyecciones de la precampaña de **Jorge Rivadeneira**, es inminente que habrá segunda vuelta en el proceso de selección de candidatos a la gubernatura del Estado. **Rivadeneira** señaló que esta semana creció en 5 puntos porcentuales los panistas que apoyan su proyecto, para llegar así alrededor del 30%. (PC)

Cabeza. Denuncia **Jorge Rivadeneira** que no hay claridad en el procedimiento para el conteo de los votos en la segunda vuelta de la elección de candidato a Gobernador. (NC)

Asegura el precandidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro **Francisco Domínguez**, que ningún militante le solicitó debatir contra su contrincante en el proceso interno **Lupita Murguía**. **Francisco Domínguez** presume tener simpatía de más del 65% del padrón a una semana de la jornada electoral. (PC)

Cabeza. **Guadalupe Murguía** se reunió con vecinos panistas de comunidades de Santa Rosa Jáuregui. Dijo que es necesario fortalecer el desarrollo humano del municipio, favorecer condiciones adecuadas de bienestar, salud, educación, cultura y entretenimiento sano. (PC)

Es más fácil montar a caballo que debatir, apuntó **Guadalupe Murguía**, al reiterar la invitación a **Francisco Domínguez Servián** a hacer un debate, incluso alterno. (NC)

Desde hace ocho días, **Jesús Carlos Hernández** regresó a su puesto en la Subsecretaría de desarrollo político, a pesar de que había dicho que no lo haría. Añadió que para ser candidato en el PAN se requiere de más tiempo y trabajo. (NC)

El PAN dirá que posición le corresponderá a **Ignacio Loyola Vera**, quien dijo que su futuro político está en manos del partido que aseguró, está unido. (NC)

Cabeza. Los militantes activos del PAN eligieron las 5 fórmulas para candidatos a diputados plurinominales por el municipio de Querétaro. El próximo domingo la votación será refrendada en una segunda etapa. Las fórmulas las encabezan **Jesús García**, **Jesús Iván Castro**, **Martín Arango**, **Luis Juárez** y **Oscar Pozos**. (PC)

Más de 600 miembros activos del PAN votaron este domingo para integrar la lista de los cinco candidatos que encabezarán la lista plurinomial local en los distritos locales del municipio de Querétaro. (NC)

El precandidato del PRI al gobierno del Estado, **José Calzada Roviroso** se reunió hoy con jóvenes de varias organizaciones, y se comprometió con los jóvenes priistas a duplicar el presupuesto de la UAQ y a realizar una carretera de 4 carriles a la sierra gorda. Invita a que el candidato que quede del PAN, debata con él en universidades, plazas públicas y Cámaras, que sea un debate de temática abierta en donde la ciudadanía pueda hacer preguntas a los candidatos. (PC)

Cabeza. Jóvenes del Frente juvenil Revolucionario del PRI, ofrecieron a **José Calzada Roviroso** y a **Jaime Escobedo Rodríguez**, promover el voto en Internet, mediante espacios como el Face book, My space y Hi5. (NC)

No se vale que políticos utilicen el nombre de Dios para jalar votos, señaló el vocero de la diócesis de Querétaro, **Saúl Ragoitia Vega**. (NC)

SOCIEDAD

Cabeza. Prácticamente se encuentra resuelto el problema en el municipio de Cadereyta, para continuar con la construcción en esa zona, del Acueducto 2, aseguró el subsecretario de desarrollo político, **Jesús Carlos Hernández**. (NC)

Daños importantes en 2 viviendas, 7 árboles caídos y afectación en 7 espectaculares de la capital, resultado de ráfagas de viento de hasta 65 kilómetros por hora ayer domingo, informó **Jorge Luis Alarcón**, secretario de gobierno del municipio de Querétaro. (PC)

Cabeza. Un menor resultó muerto y 3 jóvenes más heridos, como resultado de una volcadura de un trailer que transportaba acumuladores en el libramiento norponiente de esta capital, a la altura del parque Bicentenario con dirección a Celaya. El accidente se registró esta mañana a las 8:15, cuando la pesada unidad se volcó en una curva y cayó sobre unos ciclistas que pasaban por esta zona. Después del percance el menor de unos 14 años falleció en el lugar, mientras que los otros 3 jóvenes sufrieron lesiones, por lo que fueron trasladados al hospital general de Querétaro, donde se reportan estables. El conductor del trailer que provenía de Chihuahua y se dirigía a Celaya, fue identificado como **Santiago Olmos Reyes** y fue trasladado a Celaya, Guanajuato para su atención. (PC)

Cabeza. Se volcó un trailer cargado con baterías en el libramiento nor-poniente, cerca del parque Bicentenario. Si bien se aseguró que no había peligro, después se supo de una persona menor de edad muerta. (NC)

Cabeza. Temperaturas cercanas a los 40 grados centígrados se han registrado en Jalpan, mientras que en Arroyo Seco y Peñamiller el termómetro ha llegado a los 37 grados. Las recomendaciones de la dirección de gestión de emergencias a la población, son, mantenerse a la sombra, evitar la exposición a los rayos del sol entre las 2 y las 4 de la tarde y estar bien hidratados. (PC)

Tres decesos en bordos, 13 incendios de pastizales, ráfagas de viento de 35 a 45 kilómetros, afectaciones de corte de energía eléctrica, ayer domingo, así lo informa el titular de la dirección de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (PC)

Cabeza. Tres muertos es el saldo de esta temporada de calor, informó el Director de Gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (NC)

La Cruz Roja Mexicana ampliará la cobertura de sus servicios en el Estado a cerca de 120 mil habitantes de la sierra gorda, con la apertura de la sexta delegación local en Jalpan, anticipó el delegado estatal de la Cruz Roja Mexicana. (PC)

Este domingo la caseta de cobro Querétaro – Palmillas registró un promedio por minuto de 31 vehículos de entrada por 51 de salida. Mientras que en la Querétaro – Celaya la cifra fue de 40 de entrada por 30 de salida, reporta el superintendente de operación de CAPUFE, **Miguel Ángel Reyo**. (PC)

Jorge Luis Alarcón, secretario de gobierno municipal reportó que en la procesión del silencio hubo aproximadamente 30 mil asistentes. En promedio hubo 20 mil personas al día en el parque Alfalfaes y en el parque Bicentenario. (PC)

600 penitentes de 18 cofradías participaron en la procesión del silencio el viernes santo en Querétaro. (NC)

MUNICIPIOS

Como parte del operativo de semana santa se reportan 117 accidentes de tránsito, 8 lesionados y un muerto, 7 atropellamientos y mil 798 infracciones, informó **Armando Sánchez Estrada**, secretario de seguridad pública municipal. (PC)

Cabeza. Concluye sin quejas el operativo de semana santa en el municipio de Querétaro, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

Informa el secretario de seguridad pública, **Armando Sánchez**, que se construirá una sub comandancia de policía en Santa Rosa Jáuregui, con 35 video cámaras lectoras de placas. Se tiene propuesto 18 mdp para el edificio. (PC)

Cabeza. Recibirá 95 mdp la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, como parte de los recursos del SUBSEMUN, antes de que concluya la administración. (NC)

4 mil 500 personas disfrutaron el concierto de los 10 pianos, con el cual dio inicio el festival Santiago de Querétaro. Hoy continúan los eventos, los cuales son muy variados. (PC)

Entrevista. **Manuel Cedillo**, director de cultura del municipio de Querétaro, comenta que el festival Santiago de Querétaro inició ayer con éxito, hoy comenzaron los talleres de cuenta cuentos y de música étnica. A lo largo de la semana se realizan diversos eventos gratuitos y con costo. (NC)

Cabeza. Con un desfile multicolor y el espectáculo de los *Diez pianos El Renacimiento*, inició el pasado domingo el Festival Santiago de Querétaro. (NC)

AGROPECUARIA

Cabeza. Pérdidas por 6 mdp para un centenar de productores agrícolas reporta la CNC. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Comentario. Son fuertes los rumores de que abandona la Delegación del IMSS, **Salvador Rochin Camarena**, quien se comenta se irá a una delegación del IMSS en el Distrito Federal y que aquí arribaría el ex diputado panista **Raúl Figueroa García**, que será entonces el nuevo delegado del IMSS. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Hace falta el trabajo legislativo para combatir la usura, reconoció el Presidente del Colegio de abogados litigantes, **Ricardo Cárdenas Gracia**. (NC)